

DICIEMBRE 2025

⊕ 2 Día Mundial de la Alfabetización Informática



Cada 2 de diciembre se celebra el Día Mundial de la Alfabetización Informática, una fecha clave para reflexionar sobre la importancia del acceso a la tecnología y las habilidades digitales en un mundo cada vez más conectado. Se trata de crear conciencia y también de reducir la brecha digital entre los que tienen estas habilidades y los que no. Las personas que viven en países con menos recursos, y también las mujeres y los niños suelen tener menos habilidades informáticas en general.

El Día Mundial de la Alfabetización Informática fue proclamado en 2001 por la empresa india NIIT dedicada al desarrollo de habilidades y talentos. Esta empresa realizó un estudio a nivel mundial que concluía que los hombres eran mayoría en cuanto al uso de computadoras. NIIT asumió la causa de educar a más mujeres y niños en la alfabetización informática, para erradicar esa brecha digital. Y declaró que cada 2 de diciembre se celebrara el Día Mundial de la Alfabetización Informática.

⊕ 3 Día Internacional de las Personas con Discapacidad



El Día Internacional de las Personas con Discapacidad fue proclamado por la Asamblea General de las Naciones Unidas el 14 de octubre de 1992. El propósito de esta proclamación, según los organizadores, es promover los derechos y el bienestar de las

personas con discapacidades en todos los ámbitos de la sociedad y el desarrollo, así como aumentar la conciencia sobre su situación en los aspectos políticos, sociales, económicos y culturales de la vida diaria. Esta jornada se originó bajo el nombre de Día Internacional de las Personas Discapacitadas, hasta que en 2007 se cambió a Día Internacional de las Personas con Discapacidad, reflejando un enfoque más inclusivo y centrado en la persona.

6 Fundación de Quito



Quito, oficialmente San Francisco de Quito, y conocida antiguamente como Kitu, originario del idioma panzaleo, es la capital de la República del Ecuador. Asimismo, funge como capital de la provincia de Pichincha y la cabecera cantonal del Distrito Metropolitano de Quito. Está ubicada al centro norte de la región interandina del Ecuador, sobre la hoya del río Guayllabamba, en las laderas occidentales del estratovolcán Pichincha, a una altitud promedio de 2850 m s. n. m., siendo la capital constitucional a mayor altitud del mundo.

9 Día Mundial de la Informática



Es una disciplina de fecha reciente, forjada con la revolución tecnológica del siglo XX. La modernización del mundo como lo conocemos hoy día es gracias, en gran medida, a los avances de la ciencia y de la tecnología en todos los ámbitos.

En términos generales, la informática es una rama de la ciencia que abarca el estudio y la aplicación de técnicas y procesos, para el almacenamiento y procesamiento de la información y datos en formato digital. En el ámbito laboral, la informática ha permitido agilizar los procesos, así como mejorar el rendimiento y productividad de empresas y trabajadores, propiciando la aparición de nuevas formas de trabajo, cuyo uso se ha intensificado significativamente en tiempos de pandemia: el teletrabajo.

Con la aparición de la Informática se han modificado de manera revolucionaria los conceptos de tiempo y el espacio, con un elevado y significativo impacto en la vida cotidiana.

10 Día de los Derechos Humanos



En tiempos convulsos e impredecibles como los actuales, en los que muchas personas sienten una creciente sensación de inseguridad, desencanto y alienación, el tema del Día de los Derechos Humanos busca reafirmar los valores de los derechos humanos y mostrar que siguen siendo una apuesta ganadora para la humanidad.

Con esta campaña, queremos reconnectar a las personas con los derechos humanos, mostrar cómo estos dan forma a nuestra vida cotidiana, con frecuencia de maneras que quizás pasan desapercibidas. Con demasiada frecuencia los derechos humanos se dan por sentados o se perciben como ideas abstractas, pero son elementos esenciales de los que dependemos cada día.

Al acercar los principios de los derechos humanos a las experiencias cotidianas, queremos despertar conciencias, inspirar confianza y fomentar la acción colectiva

Los derechos humanos son positivos, esenciales y alcanzables.

24 Nochebuena



Muchos se preguntan si es el 25 de diciembre el nacimiento de Jesús, si se debería celebrar o no, la verdad es que la Biblia no da una fecha específica al respecto. Sin embargo, es un tiempo donde todos recuerdan su nacimiento y es bastante común que se pueda compartir en familia. La pregunta que quiero hacerte es: ¿De qué manera has estado celebrando la Navidad?

Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna Juan 3:16

No pongas tu atención en los regalos, las fiestas o la gran cena que se acostumbra hacer, aunque no se tenga una fecha exacta del nacimiento de nuestro amado Salvador, sería conveniente que podamos recordar el día que resplandeció una luz de esperanza para la humanidad, la luz de Jesús para salvación. ¡Y qué mejor que recordarlo con las personas que más amamos!

No te olvides de tus seres queridos, no esperes una invitación fúnebre para visitarlos. Esta noche buena celebra con toda tu familia, y recuerda con ellos lo que hizo Jesús por nosotros. Permite que en tu vida se celebre la verdadera expresión de la Navidad: ¡El nacimiento de Jesús en nuestro corazón!

95

25 Navidad



¡Feliz Navidad!

Querida audiencia de Biblioteca ISTRED,

En esta temporada navideña, queremos expresar nuestro sincero agradecimiento por ser parte de nuestra querida familia en ISTRED. Cada uno de ustedes ha contribuido a hacer de este año un viaje memorable lleno de inspiración, reflexión y unidad. Su apoyo continuo es el regalo más preciado que podríamos recibir. Que estas fiestas estén colmadas de alegría, amor y momentos significativos, disfrutando de Jesús en cada momento. Estamos emocionados por lo que el próximo año nos depara y agradecidos por tenerlos como parte integral de nuestra comunidad. ¡Feliz Navidad y próspero Año Nuevo!

Con gratitud,

BIBLIOTECA ISTRED

31 Nochevieja



Evaluando el 2025

¡Qué rápido pasa el tiempo! Hoy es el último día del año y pareciera que hace poco estábamos iniciando el 2025, un año que jamás volveremos a repetir. Pensando en lo

Fernando Profesionales Proactivos

+42798845
+593962014220

Matriz: Olmedo y Misael Acosta
Campus: El Tintal Km 50 Vía Santa Lucía

info@itred.edu.ec
www.itred.edu.ec



REGISTRO SENESCYT N° 2125

corto que es el tiempo recordé lo que Jesús le dijo a sus discípulos: "Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados." Mateo 24:22 (RV1960)

Todos estamos conscientes de que esa palabra y todo lo que Jesús predijo antes de su venida se está cumpliendo. Hoy solamente quiero invitarte a evaluar este año que está a punto de terminar a través de algunas preguntas: ¿Cómo estuvo tu relación con el Señor? ¿Llevaste tus necesidades y problemas delante de Él o preferiste confiar en las personas? ¿Crees que tu forma de vivir este año agradó a Dios? ¿Si Jesús regresará en este momento que crees que pasaría contigo? ¿Serías salvo? ¿Sabes qué significa ser salvo?

Tú sabes cómo estás delante de Dios y qué aspectos debes mejorar, no olvides que tu relación personal con Dios tiene que ser lo más importante en tu vida y lo demás secundario.

Jesús dijo: "Arrepiéntanse de sus pecados y vuelvan a Dios, porque el reino del cielo está cerca" Mateo 4:17 (NTV).

Mi oración es que Dios derrame de Su presencia y sabiduría sobre tu vida, para que el próximo año puedas tener éxito en todas las áreas de tu vida. Que el Señor te bendiga y te proteja. Sea compasivo contigo y te llene de Su amor. Te muestre su favor y te dé su paz este 2026. En el nombre de Jesús, amén.

Que pases un feliz año nuevo junto a tu familia y seres queridos.

95